

El pasado día 2 de marzo de 2022 ha tenido lugar la ceremonia de entrega del *IX Premio Juan de Goyeneche a la Investigación Histórica*

, que patrocina la Asociación del Patrimonio Histórico de Nuevo Baztán y que cuenta con la Presidencia de Honor de Sus Majestades los Reyes de España, cuyo jurado ha sido presidido por el Académico de Número y Tesorero de esta Real Academia y Correspondiente de la Real de la Historia, don Manuel Ladrón de Guevara e Isasa.

La ceremonia de entrega del premio, celebrada en el salón de actos de la Consejería de Cultura, Turismo y Deporte de la Comunidad de Madrid, fue presidida por la Directora General de Patrimonio Cultural de la misma, doña Elena Hernando, acompañada en la mesa presidencial entre otros responsables, por don Manuel Ladrón de Guevara como Presidente del jurado, quien presentó el premio e hizo una reseña histórica de las nueve ediciones del mismo ya celebradas, recordando a las personalidades que han formado parte del Jurado a lo largo de los años.

En la presente edición, el premio ha recaído sobre el trabajo titulado *Nuevo Baztán. Un caso único de urbanismo preindustrial*, del que es autora doña Isabel González Alonso.

El acto concluyó con el anuncio de la convocatoria de la X Edición del Premio Juan de Goyeneche, cuyo plazo de entrega de los trabajos finalizará el día 30 de septiembre de 2022.

[Ver reseña del acto en la web de \*Hispania Nostra\*](#)

[Leer el trabajo premiado](#)

